Les funérailles de M. Grange

C'est une foule recueillie et attristée qui assistait mercredi: 30 dernier aux funérailles du Père Grange » comme le surnommaient ses anciens élèvesle fils de M. Grange. Bernard. père Rédemptoriste concélébrait la messe avec les vicaires de l'Arbrese et de nombreux prêtres.

Après la cérémonie religieuse, sur la cour de l'école où le corps fut déposé, Mgr Alengrin, directeur diocésien de l'enseignement catholique retraçait la vocation de ce maître chrétien, dévoué corps et âme à ses élèves. Puis M. Charvet, maire de l'Arbresle, fit revivre l'exemple de cet éducateur qui, pendant 47 ans, s'est consacré à la formation chrétienne de la jeunesse.

« Son secret, dit M. Charvet, le don de sa personne à ses élèves, la qualité de son enseignement leair, précis, méthodique, l'exigence de l'effort proportionné à chacun, et enfin une immense bonté difficilement dissimulable même derrière les accents qui se vou-

laient par moments sévères, bonté qui éclatait des que l'effort exigé était fourni, même si le succès n'était pas venu le couronner encore . M Charvet devait enduite associer le souvenir du Père Perret à celui de M Grange puisqu'ils ont œuvré ensemble dans le même sens pendant 22 ans : « Il fallait une singulière foi pour tenir à cette époque. Celle du Père Perret était imperturbable; celle du Père Grange inébranlable. Comment ces deux hommes de générations différentes aussi dissemblables qu'efficaces, purentils être si unis? C'est évidemment par l'idéa! qu'ils parta-

Coup d'envoi des footballeurs

Ce dimanche verra les trois équipes seniors débuter la saison 72-73.

Les équipes première et II A s'en iront à la Demi-Lune pour disputer un tournoi de 11 Le

geaient ensemble : enseigner, tance silencieuse et émue présentait ses condoléances à Mme Grange et à ses enfants. De nombreux amis accompagnaient jusqu'au cimetière, la famille de celui qui reste présent et vivant dans nos cœurs.

A cette occasion, et à la demande de très nombreuses perssonnes, l'amicale Champagnal à ouvert une souscription pour l'achat d'une pierre tombale.

Vous pouvez adresser vos dons à l'association amicale des anciens de Champagnat C.C.P. Lyon numéro 3321-10. ou les remettre au président Vially J. à Evreux.

SAIN-BEL

BLOC-NOTES DU JOUR

DE GARDE

Pompiers. — Dimanche 3 septembre, MM. Mourin-Messeguer, Panlonski-Ribaudo tel. 5.

L'ARBRESLE

M. Joannès Granges, instituteur pendant 47 ans à l'école Champagnat vient de mourir

Institeur pendant 17 ans à l'école Champagnat vient de mourir.

mourir.

Originaire de Saint-Symphorien-sur-Coise, M. Joannes Grange arriva en octobre 1921 à l'Arbresle à l'école Champagnat où il devait enseigner pendant 17 ans. Parti à la retraite en juin 1969, il n'aura pas longtemps joui d'un repos bien gagné dans sa maison de Saint-Romain-de-Popey, puisqu'au terme d'une implacable maladie, il vient de mourir, à 68 ans.

Pendant trente ans, il s'était consacré à la classe du C.E.P. avec une compétence que les resultats prouvaient régulièrement et avec un dévouement que reconnurent les différents directeurs de l'école, notamment le père Perret, et que tous ses supérieurs, les familles et ses élèves surent apprécier.

Ils étaient d'ailleurs plus de 400 il y a 3 ans à lui apporter le témoignage de leur respect, de leur affection et de leur reconnaissance quand sonna pour ce pédagogue l'heure de la dernière classe.

Ils seront encore beaucoup plus nombreux, dans toute la region, à éprouver une indicible peine en apprenant la mort de cet homme de bien qui avait fait de son difficile métier une vocation et un sacerdoce.

Plus encore, soucieux de se garder de tout sectarisme. M. Grange avait cherché, pendant son long séjour arbreslois à mettre en œuvre tous les facteurs d'unité et de réconciliation, que ce soit au sein de l'amicale des anciens élèves de Champagnat dont il était le conseiller écouté, où à l'égard de toutes les initiatives qui, dans la ville tendaient à rassembler les gens de bonne volonté.

Dans toutes ces tâches il mettait son intelligence, sa foi et son énergie, au service d'une généreuse autorité et savait compter à chaque instant sur l'aide de son épouse. Nous présentons à cette dernière, ainsi qu'à ses enfants, nos bien sincères condoléances.



30.8.72

LA GIRAUDIERE

ECHOS DES BOULES

Challenge Chetail. — Disputé en doublettes, victoire de Maurice Sarcey, « Kanou » Rolalid de justesse, devant le président Rémy Gonnachon associé a roger Mathon (13 à 12).

ger Mathon (13 à 12).

Challenge Ballandras. — I. aura lieu samedi prochain etsera limité à 16 quadrette; H e. P. Le tirage s'effectuera à 13 h 30 café Reissier où les dernières inscriptions sont recues. Téléphone 1 à Brussieu. Inscription 21,40 francs dont 1,40 francs secteur et jeunes. Indemnités: lère partie: 20,00 francs; 2e partie: 25,00 francs; 3e partie: 50,00 francs: 4e partie: 100,00 francs.

BESSENAY

Avis de la mairie. — L'inspicteur des impôts sera à la mairie le 4 septembre 1972 à 9 h